

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL DE CIUTADANS-PARTIDO DE LA CIUDADANÍA SOBRE LOS PASOS DE PEATONES

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la mayoría de calles secundarias de Manresa que desembocan a las arterias principales de la ciudad y que no están reguladas por semáforos, es muy común encontrarnos con los pasos de peatones justo antes del punto de intersección entre ambas calles. Cuando un coche quiere incorporarse a esta vía principal, no le queda más remedio que para poder visualizar el tráfico procedente de dicha vía a la que se quiere incorporar, que realizar una parada justo encima de los pasos de peatones. Dicha parada, dependerá en tiempo del número de vehículos que estén transitando justamente en ese momento por la vía principal, llegando incluso en ocasiones a que este tiempo sea mayor a varios minutos. Durante dicha parada técnica, los peatones que quieren atravesar la calle en la que se encuentra el paso tienen dos opciones: La primera es esperar a que esta situación cambie y que el coche que estaba bloqueando dicho paso pueda incorporarse a la otra vía o una segunda que es la de sortear a los coches que en ese momento están esperando sobre el paso de cebra. Esta segunda refleja de forma fidedigna un hecho común que podemos ver a diario en nuestras calles. Este hecho pone en peligro la integridad del peatón que a veces al atravesar queda en un punto muerto en la que el conductor no es consciente de la cercanía del peatón y que ante cualquier maniobra que pueda este realizar puede llegar incluso al atropello del peatón.

Por lo expuesto, y por la integridad física de los peatones de Manresa, el grupo municipal de Ciudadanos de Manresa solicita al Pleno la adopción de los siguientes **acuerdos**:



1.- Hacer un estudio sobre las calles que se encuentran en dicha situación. Dicho estudio deberá estar finalizado en un plazo máximo de 5 meses.

2.- Hacer un plan de acción para modificar dichas calles en un plazo razonable con las soluciones técnicas que el equipo de gobierno junto con los técnicos del ayuntamiento crean oportunas.

No obstante el pleno decidirá.

*Manresa, a 14 de Julio de 2017
Andrés Rojo
Portavoz GM Ciutadans*